
ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 
 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO AO PROJETO GRANDE LAGO DO MUNICÍPIO DE 
ASSIS 
 
 

Considerando que na administração do prefeito 
Senhor José Santilli Sobrinho foi feito um projeto detalhado sobre a possibilidade de 
construir um Grande Lago nas proximidades da Água do Cervinho em nossa cidade, o 
que impulsionaria a economia e o desenvolvimento local; 

 
 
 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, enviei a esta Casa de Leis, cópia 
do Projeto e todo levantamento feito para a realização do Grande Lago. 

 
  
  

        SALA DAS SESSÕES, em 13 de maio de 2013. 
 
 
 
 
 
     ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                   Vereador – PSD  
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